
AL PLENO DE LA CORPORACION MUNICIPAL DE TALAVERA DE REINA

El Grupo Municipal Ganemos Talavera en el Ayuntamiento de Talavera de la Reina, a través
de  su  Concejala-Portavoz,  Sonsoles  Arnao  Carrera,  y  al  amparo  de  lo  previsto  en  el
Reglamento  Orgánico  del  Pleno  presenta  la  siguiente  MOCIÓN,  para  su  debate  en  el
Pleno.

POR UN ESPACIO DEPORTIVO PARA LA PRÁCTICA DEL PATINAJE

EXPOSICION DE MOTIVOS

La consolidación  de la  práctica  del  patinaje  con todas sus modalidades (hockey línea,
patinaje  de  velocidad,  freestyle,  patinaje  artístico,  rollerdance)  es  ya  una  realidad   en
nuestra ciudad. Un deporte en auge dinamizado y pilotado por el Club Talavera Patina que
ha conseguido con más entusiasmo que medios, llegar a todos los rincones de la ciudad y
cosechar éxitos para algunos de sus deportistas y su equipo. Así, en poco más de  cuatro
años,  este  club  con  doscientos  socios  ha  visitado  numerosos  centros  educativos  de
Talavera promoviendo el patinaje y plantea una perspectiva de expansión muy interesante. 
Talavera Patina ha desarrollado en Talavera multitud de actividades como I Media Maratón
de Patinaje Río Tajo con más de 300 participantes en su primera edición o los Juegos
Escolares del Patinaje con casi 200 niños de diferentes colegios de Talavera. 

Su participación solidaria en eventos culturales, sociales y deportivos también está siendo
notable, como por ejemplo su participación en el IX Triatlón Ciudad de Talavera, dando un
toque dinámico y deportivo en galas benéficas de varias ONG´s de la ciudad o junto a la
asociación Always Elvis en sus actividades culturales. También han participado en eventos
de otras localidades porque fuera de Talavera ya empiezan a ser referentes en el mundo
del patinaje. Gracias a este trabajo ha comenzado a cosechar éxitos como el primer puesto
de la  Preliga  de hockey en Madrid  y  la  sexta  plaza en el  campeonato  de España de
Freestyle en categoría junior. Además, ha comenzado a coordinar la comisión de patinaje
de velocidad de la Federación de Castilla-La Mancha.

Todo  esto  se  ha  conseguido  sin  disponer  de  instalación  específica  adecuada  a  las
diferentes modalidades y sin poder utilizar tampoco los pabellones existentes en Talavera a
excepción del uso puntual del pabellón de Talavera la Nueva al que ya no se tiene acceso.
Con instalaciones adecuadas se podrían realizar eventos deportivos de calado Regional y
Nacional.  



Talavera debe apostar de verdad por el deporte y con especial interés en modalidades muy
vinculadas al  deporte base y femenino como lo  es el  patinaje.  No olvidemos que está
siendo una alternativa muy interesante en la promoción del deporte femenino puesto que
dos terceras partes de los participantes de todas estas actividades son mujeres y niñas. 

Por todo lo expuesto anteriormente, el Grupo Municipal GANEMOS TALAVERA propone la
adopción de los siguientes acuerdos:

PRIMERO.- El Ayuntamiento de Talavera acuerda crear una instalación cubierta habilitada
para el desarrollo óptimo del patinaje en todas sus modalidades. Para ello se aprobaría un
proyecto supervisado y en colaboración con el Club Talavera Patina, en varias fases y con
presupuesto plurianual. La primera fase se desarrollaría este año garantizando una pista
con la superficie adecuada y vallado perimetral adaptado a la actividad de hockey.  

SEGUNDO.- El Ayuntamiento de Talavera propone que para comenzar la primera fase del
proyecto se destine la partida presupuestaria consignada para el mundial de motocross,
dado que este año no se celebrará la prueba en nuestra ciudad. 

En Talavera, a 13 de junio de 2017

Fdo. Sonsoles Arnao Carrera

Concejala/Portavoz del Grupo Municipal Ganemos Talavera. 


